

Pressemitteilung

Neunkirchen, 21. November 2018

Gemeinsam Gutes tun Sparkasse Neunkirchen sammelt Spenden für wichtige Projekte in der Region

Landkreis Neunkirchen. Viele Menschen möchten gerade zum Jahresende Gutes tun. Für alle, die so ein Zeichen setzen wollen und noch nach einem geeigneten Spendenzweck suchen, hat die Sparkasse Neunkirchen einen guten Tipp parat. Im Rahmen des großen Spendenmarathons der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Neunkirchen bittet die Sparkasse dieses Mal um Spenden zu Gunsten der Tafeln sowie für den Tierschutz in unserer Region.

Tafeln stehen für Gemeinschaft, Solidarität und bürgerschaftliches Engagement

Nicht alle Menschen haben ihr täglich Brot – und dennoch gibt es Lebensmittel im Überfluss. Die Tafeln bemühen sich mit ehrenamtlichen Helfern um einen Ausgleich für die Bedürftigen vor Ort. Dennoch sind die Tafeln auch auf zusätzliche finanzielle Mittel angewiesen. Auch bei uns im Landkreis engagieren sich Tafeln. Die Neunkircher und Illinger Tafel sind ökumenische Einrichtungen des Caritasverbandes Schaumberg-Blies e.V. und des Diakonischen Werkes an der Saar. In Illingen gibt es in Kooperation mit der Gemeinde eine Ausgabestelle. In Eppelborn versorgt die Eppelborner Tafelrunde e.V. bedürftige Menschen.

Tierschutzverein Neunkirchen kümmert sich um Tiere, die der Hilfe bedürfen

Haustiere sind aus unserem Alltag kaum wegzudenken – Tierliebe scheint uns Menschen in die Wiege gelegt zu sein. Doch es gibt auch viele Tiere, die der Hilfe bedürfen, weil sie kein Zuhause mehr haben. Der Tierschutzverein Neunkirchen hat sich dem Tierschutz in der Region verschrieben und unterhält ein Tierheim auf dem Linxbachhof in Niederlinxweiler. Vorwiegend bevölkern das Tierheim Katzen, Hunde, Hasen, Kaninchen und Meerschweinchen. Es gibt einen Quarantänebereich und eine Krankenstation. Der Verein ist dringend auf Spenden angewiesen, z.B. für Futter und die notwendige medizinische Versorgung.

Alle Bürgerinnen und Bürger können mit einer Spende gesellschaftliche Verantwortung übernehmen. Jeder Euro für den guten Zweck ist willkommen. Sie können damit wichtige Projekte im Landkreis Neunkirchen unterstützen.

„Nach den tollen Erfahrungen mit unseren Spenden-Marathons in den letzten Jahren, dank derer viele wichtige Projekte und Einrichtungen in der Region gefördert werden konnten, freuen wir uns, wenn auch jetzt wieder viele Menschen mitmachen“, so Volker Fistler, Direktor und zertifizierter Stiftungsmanager bei der Sparkasse Neunkirchen.

Helfen ist einfach.

Die Bankverbindung lautet:

Spendenkonto: Stiftergemeinschaft der Sparkasse Neunkirchen

IBAN: DE87 5925 2046 0073 2022 74, BIC: SALADE51NKS (Sparkasse Neunkirchen)

Verwendungszweck: Spendenmarathon

Entsprechende Spenden-Zahlscheine gibt es bei allen Geschäftsstellen der Sparkasse Neunkirchen. Ab einer Spende in Höhe von 200 Euro bitte Name und Anschrift und den Verwendungszweck mitteilen, damit eine Zuwendungsbescheinigung ausgestellt werden kann.